



Vier Tage lang wird das Messegelände in Friedrichshafen zum Mekka der Autoliebhaber. Vom 09. bis zum 12. Mai beweist die Tuning World Bodensee, dass ein Auto mehr ist als ein fahrbarer Untersatz. Auf dem internationalen Messeevent für Auto-Tuning & Lifestyle treffen sich über 1000 Showcars und 700 Teilnehmer aus der weltweiten Szene.

**Anmoderation:**

Vier Tage lang wird das Messegelände in Friedrichshafen zum Mekka der Autoliebhaber. Vom 09. bis zum 12. Mai beweist die Tuning World Bodensee, dass ein Auto mehr ist als ein fahrbarer Untersatz. Auf dem internationalen Messeevent für Auto-Tuning & Lifestyle treffen sich über 1000 Showcars und 700 Teilnehmer aus der weltweiten Szene. Theresa Vorleiter berichtet:

Der internationale Flair zeigt sich auch in der neuen US-Halle mit Schmuckstücken aus Amerika sowie der Asia-Halle mit Fahrzeugen aus Fernost. Spektakulär wird es auch im Show Ground hier hüpfen dreimal täglich die Lowrider auf und ab. Zu heißen Beats präsentieren sich auch die Autos beim European Tuning Showdown, um im Wettbewerb möglichst weit vorne zu landen. Ebenfalls ein Highlight: die Aftershow-Partys am Freitag und Samstagabend. Hier wird in der Halle A2 zu DJ Beats zwischen den einzigartigen Autos getanzt. Die Tuning World Bodensee geht noch bis zum 12. Mai. Im Online-Verkauf kostet das Tagesticket 17 Euro, ermäßigt 14 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen...